
本年度の目指す学校像は、「誰からも愛さ

れる安北小学校」です。そのため、３つの力

を身につけた子どもを育てたいと思い、ます。

新学習指導要領の初年度ですが、本校では

移行に向けさまざまな取組をしてきました。

特に「確かな学力の定着」「運動の生活化」「規

範意識の育成」「体験活動の重視」は、数年前

から取組んできたところです。

本年度は、子ども自身の主体的な活動とい

う面を、しっかり支援しながら「やさしく・

すなおで・きまり正しく・たくましい」子ど

もを育てたいと思います。

学校育成会・学校協力者会議

５月１９日(木)本校図書室において、第一回目の

会議が開かれました。この会は、地域の世話役・有識

者・民生委員・ＰＴＡ役員の方々と本校職員で、小学

校生の健全な育成を願って意見や提案をいただく会

です。

第一回目は、主に、本校の学校運営について説明し

ました。委員の方からは、児童の運動の能力や不登校

対策についてのご質問や提言がありました。その点に

ついて、現在、体力面で全国平均を下回っているのは

「握力」ということや長期の不登校の子どもは、現時

点ではいないことなど、本校職員から説明いたしまし

た。

今後も、三位一体となった教育活動を推進していく

ためにお力添えをお願いしたいと思っております。

算数科の課題は？

昨年度の調査から、本年度の学習面の課題

は、算数科における｢図形領域｣における学力

として、「算数的活動」を重視した指導をおこ

なっていきます。

算数的活動とは、例えば、３年生では正三

角形を定規やコンパスを実際に使って作図し

て 図形の概念や性質を見つけたり、つくり出

したりする活動をいいます。

欠席・遅刻の連絡は、

連絡帳が基本です

緊急を要する場合以外は、連絡帳を近くの方に、

渡してください。朝の時間帯、担任は、教室に入り児

童を管理したり、教室移動していたりします。ご協力

のほどよろしくお願いします。

一斉下校指導と児童館

一斉下校指導の日は、児童館に遊びに行く時は、

一旦下校してから行くことにしております。留守家庭

子ども会(どろんこ)の子どもたちは、通常通りですが、

他の子どもたちには、児童館へは「一斉下校で家に帰

ってから行くように」教えてあげてください。

メールは届いたでしょうか？

５月２日に配信しましたメールが、エラーとして

あがってきたご家庭には、連絡をさせていただきまし

た。5月以降、一回もメールが届いていない場合は、

迷惑メールの設定の変更が原因の場合があります。運

動会の前には、配信できるよう設定の変更をお願いし

ます。

不明な点がありましたら、担任まで連絡してくださ

い。
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めざす子ども像

○ 進んで活動する子ども

○ 心豊かな子ども

○ たくましい子ども


